

vos canadiens, comment vont-ils ? ” Cette question du Saint-Père a été bien souvent répétée par plusieurs prélats italiens, qui ont gardé de vous, jeunes gens, une mémoire qui vous honore.”

Il y eut ensuite salut et bénédiction du Très-Saint Sacrement. M. le chevalier Larocque lut au nom de tous une consécration solennelle au Sacré-Cœur de Jésus, et l'on quitta l'église au chant du “ Nous vous invoquons tous.”

Les zouaves, musique en tête se rendirent au bateau. On salua une dernière fois en disant : “ au revoir,” les amis de là bas.

Nos zouaves étaient partis.

— 000 —

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

faites en l'honneur de Ste. Anne, dans l'église de Ste. Anne de Beaupré.

On recommande tout spécialement aux prières faites en l'honneur de la Bonne Ste. Anne.

Recommandations du mois de juillet :

1183 Malades et Infirmes.

15 Épileptiques.

780 Hérétiques.

4050 Pécheurs.

693 Pères et Mères de famille.

885 Familles.

436 Jeunes gens et jeunes personnes.

550 Enfants débauchés.

1543 Grâces spirituelles.

1012 Grâces temporelles.

2396 Intentions particulières.

1710 Conversions.